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ATA REUNIÃO ORDINÁRIA – GESTÃO 2023/2025 
 

Ao décimo sétimo dia do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da 

Secretaria Municipal de Educação, às quatorze horas para a realização REUNIÃO 

ORDINÁRIA  do corrente  mês. Estavam presentes os conselheiros: Eliane 

Aparecida Ferreira, Rodolfo Alves Souza, Daniel de Godói Franco, Solange 

Estanislau dos Santos, Sônia Regina Mendonça, Tamara Costa e Silva, Camila 

Vicentini Pinheiro, Carolinna Chiappini Bertasso, Rosemara Aparecida Santos de 

Sá, Paula de Campos Bueno. Ocupando a presidência deste colegiado, a 

Conselheira Paula Bueno, deu início à reunião acolhendo os participantes e 

apresentando o primeiro assunto da pauta: apreciação da proposta curricular do 

ensino regular do município. Anunciou e agradeceu a participação dos 

profissionais do Setor Apoio Pedagógico da Secretaria Municipal de Educação 

que, iniciaram e desenvolveram a apresentação da referida proposta partindo do 

documento basilar da Educação Infantil, evidenciando fundamentações legais e 

teóricas, bem como, formação e processo de escuta dos profissionais atuantes no 

segmento durante processo de elaboração. Os profissionais apresentaram a 

proposta curricular do primeiro ano da Educação Fundamental I, legislação e 

concepções teóricas, especificidades do Programa Professor Alfabetizador, 

instituído na rede municipal em consonância com o Compromisso Nacional 

Criança Alfabetizada, formação contínua dos educadores, parcerias, materiais e 
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plataformas de apoio disponíveis. Dando continuidade, a proposta curricular do 

segundo ano da Educação Fundamental I foi descrita e evidenciada em suas bases 

legal e teórica. O processo de formação dos educadores foi relatado e, assim 

como nos segmentos anteriormente apresentados, a Base Nacional Curricular e a 

Proposta Curricular do Estado de São Paulo foram indicados como documentos 

norteadores. Os Conselheiros presentes apreciaram as apresentações e, durante 

análise, levantaram os seguintes questionamentos: a conselheira Solange 

indagou sobre a dedicação dos professores alfabetizadores ser a turma ou a rede; 

questões sobre especificidades da transição entre a Educação Infantil e Educação 

Fundamental e resolução número três de vinte e seis de janeiro de dois mil e 

vinte e quatro. A Conselheira Tamara discorreu sobre ações formativas para 

profissionais e famílias e apresentou questões sobre material didático e de apoio 

da rede. A conselheira Eliane parabenizou o trabalho realizado e pelo Programa 

Professor Alfabetizador e enfatizou a necessidade de uma comunicação mais 

ampla entre todos os atores escolares. Após discussões, avaliando as 

complexidade e extensão do documento a ser apreciado, o pleno deliberou, por 

unanimidade, realizar reunião extraordinária, na modalidade online, no dia trinta 

do corrente mês para continuidade da ação. Os membros do Setor Apoio 

Pedagógico se retiraram e o pleno permaneceu para análise de notícia trazida ao 

colegiado sobre falta de acessibilidade nas unidades escolares. Após acolhida, 

deliberou oficiar a Secretaria Municipal de Educação sobre a questão. A reunião 

prosseguiu com informes sobre a programação do XXVIII Encontro Estadual dos 
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Conselhos Municipais de Educação do Estado de São Paulo a ser realizado pela 

UNCME-SP, entre os dias dois e quatro de maio em Itaquaquecetuba, que 

contará com a participação de membros deste Conselho e dos Conselhos CAE e 

CACS-FUNDEB do município. Ariane Proença compareceu a plenária e solicitou 

direito a fala, como autoridade do Conselho Tutelar, para comunicar ao pleno, 

denúncia de crime de capacitismo envolvendo estudante da rede municipal que 

após decisão de seu colegiado, será encaminhada ao Ministério Público. Nada 

mais constando, eu, Paula de Campos Bueno, presidente deste colegiado, lavro a 

ata, que será, posteriormente, lida e assinada por todos os presentes. 

Caraguatatuba, 17 de abril de 2024.  

 

 

 


